

Tischfußballfreunde Neudenaу e.V.

Tag der offenen Tür im neuen Vereinsheim

Am 05.11.2016 ab 09:30 Uhr laden wir, erstmals nach Fertigstellung unseres Tischfußball-Leistungszentrums im Jagsttal, alle Interessierten ein.



Sechs Tischfußballbegeisterte trafen sich 2008 regelmäßig um ihrem Hobby nach zu gehen. Schnell wuchs das Interesse und die kleine Gruppe wurde größer. Die Begeisterung und Herausforderung nach neuen unbekanntem Gegnern wuchs. Nach Recherche stellten wir fest, dass Tischfußball, wie Fußball oder Tennis, als Sportart anerkannt und im DTFB (deutscher Tischfußballverband) professionell organisiert ist. Gespielt wird bundesweit in 18 Verbänden mit mehreren Ligen, bis hin zur Bundesliga. Tischfußball wird weltweit professionell in verschiedenen Turnierreihen gespielt.

Seit 2010 ist Neudenaу mit 2 Mannschaften in der württembergischen Landesliga vertreten. Durch unsere Bekanntheit kommen heute schon unsere Spieler aus Ludwigsburg, Schwäbisch Hall, Osterburken, Öhringen usw. Unsere Ligagegner sind zum Beispiel Konstanz, Stuttgart, Ulm, Reutlingen, Böblingen und weitere. Noch vor einem Jahr hatte der Verein 30 Mitglieder, aktuell sind es 72. Tendenz weiter steigend.

Heute endlich dürfen wir unser eigenes Vereinsheim übernehmen.

Dank der Unterstützung des Gemeinderates im Jahre 2014 konnte unser Verein den alten Tennisplatz in Neudenaу erwerben.

Nach Besuchen von nationalen und internationalen Locations durch unsere Vorstandschaft wurde in Abstimmung mit den aktiven Spielern die erforderliche Turniertischanzahl und Fläche bestimmt. Nach Abschluss der Planung durch das Ingenieurbüro Bangratz wurde in Zusammenarbeit mit unserem Zimmermann und Mitglied Matthias Vogt ein Konzept und ein Gewerke übergreifender Montagablauf erstellt. Unsere aktiven Mitglieder wurden zu ihren Fähigkeiten und handwerklichen Geschicken befragt und entsprechend eingeteilt. Viel Glück hatten wir mit dem Wetter. Nach Beginn der Arbeiten im März 2015 konnten wir Anfang Dezember 2015 schon die ersten Turniertische in das neue Gebäude stellen.

Die Arbeiten im Innenausbau, an der Außenfassade und Außenflächen wurden im September 2016 abgeschlossen.

Wir möchten uns in diesem Zug bei unseren Hauptsponsoren, der Firma Glassline GmbH vertreten durch Herrn Schöning und der Firma ReBan, Herrn Bangratz sowie bei den maßgeblich zu Realisierung beteiligten Firmen und Sponsoren Firma Elischer-Bau, WeKaTel-Werner Krüger, Metallbau-Russ, Architekturbüro Schürlein, Ingenieurbüro Bangratz, Ingenieurbüro Kehle und Ingenieurbüro Steinmetz herzlich bedanken. Danke auch an die zusätzliche Unterstützung durch Herrn Hamberger von der Bauamtsleitung der Stadt Neudenaу, Herrn Bernhard Walter und Herrn Heinz Copony. Besonderen Dank gilt unseren Mitgliedern Matthias Vogt für den unermüdlichen Einsatz und das handwerkliche Geschick sowie Werner Krüger für die durchdachte Elektroplanung und Umsetzung.

Wir sind stolz als erster Verein in Deutschland ein eigenes Vereinsgebäude - unser Leistungszentrum für Tischfußball zu haben.

Wir bedanken uns nochmals bei Allen für Ihre tolle Unterstützung und freuen uns, Euch bei uns begrüßen zu dürfen.

